

öffentliche beleuchtung

BZ 12.11.1900: Mehr Licht! fordert ein Bürger, keine einzige Strassenlampe erleuchte das mehr als 1 km lange Bahnhofsträsschen. Leider habe die GemVers bei der Budgetberatung das Gesuch abgelehnt. So gelte für die Sonntagsgäste, welche mit der Eisenbahn nach Basel zurückkehren, Muttenz weiterhin als "lichtscheu".

BZ 21.12.1900. Der Ruf nach mehr Licht sei nicht verhallt. Der Männerverein, welcher sich zum Ziele setzte, "Tagesfragen der Gemeinde zu besprechen und in fortschrittlicher Weise das Wohl der Gemeinde fördern zu helfen", nahm die Angelegenheit an die Hand und richtete an die Behörde ein Gesuch um möglichst baldige Abhilfe. "Der E. Gemeinderat entsprach dem Gesuche und am Mittwoch abend erfreute ein helles Licht die von Basel heimkehrenden Arbeiter."

Frage: ist dieser Männerverein als Vorläufer des am 26.10.1904 gegründeten Gemeindeverein zu betrachten?